

# Vorsitzender im Ausschuß

3.1.74

**-m- Nackenheim.** Einstimmig wählten die Ratsmitglieder in ihrer jüngsten Sitzung in der Carl-Zuckmayer-Schule den leitenden Direktor des Katasteramtes, Kuhn, zum neuen Vorsitzenden des Umlegungsausschusses in der Gemeinde Nackenheim, nachdem der seitherige Vorsitzende zu einem anderen Amt versetzt wurde. Als Vertreter bestätigten die Ratsmitglieder Vermessungsrat Letzner ebenfalls vom Katasteramt. In diesem Zusammenhang regte Ratsmitglied Willi Wöll (CDU) die Überprüfung der Mitglieder des gesamten Umlegungsausschusses an. Im weiteren Verlauf der Sitzung beschlossen die Ratsmitglieder den Ankauf einer zweiflügeligen Stahltür zum Preis von 692 Mark für das Pumpwerk in den „Haferwiesen“.